MEDIO: RADIO FÓRMULA

NOTICIARIO: EN LOS TIEMPO DE LA RADIO

FECHA: 30/SEPTIEMBRE/2013



Reconstrucción compensará caída en sectores afectados por fenómenos: SHCP

La SHCP destaca que a pesar de que la actividad económica presentará una caída debido a los daños por los meteoros, los trabajos de reconstrucción provocarán un repunte en la actividad económica, para que el PIB sólo presente una caída del .1 por ciento este año. Aseguró, además que México cuenta con los fondos para hacer frente a estas contingencias sin afectar su déficit.

Las consecuencias por el paso de los huracanes "Ingrid" y "Manuel" continúan sintiéndose en México, ahora impacta en el ámbito de las finanzas públicas, pues la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) ha reducido su estimación de crecimiento económico, pasando del 1.8 por ciento a 1.7 por ciento.

De acuerdo con Ernesto Revilla Soriano, quien es el titular de la Unidad de Planeación de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, "los costos de reconstrucción asociados a los huracanes 'Ingrid' y 'Manuel', no afectarán el déficit de manera alguna el déficit público para este 2013 o para el 2014".

El funcionario federal explicó que durante el tercer trimestre habrá una caída en la actividad del sector agropecuario, turístico e industrial, durante el cuarto trimestre esto se compensará por los esfuerzos de reconstrucción. "El efecto neto es una caída de .1 por ciento en nuestra estimación del PIB anual".

Revilla Soriano precisó que en la medida en que se concrete la estimación de los daños a la infraestructura, "comenzará el desembolso de los recursos, asociados a la reconstrucción", lo que se traducirá en la recuperación del sector.

Al ser cuestionado sobre la inflación, cuya estimación será del 3.6 por ciento y no de 3.4 por ciento, el titular de la Unidad de Planeación de la SHCP señaló que esto se debe a la disminución de la oferta de algunos productos a causa de las lluvias, sin embargo, sentenció que se trata de un incremento temporal.

Ernesto Revilla aseguró que "las finanzas públicas tienen la capacidad para absorber los costos de reconstrucción, con el Fonden y con la reorientación de ciertas partidas de gasto, para no incrementar los déficits de estos dos años".

Agregó que a pesar de los daños provocados por "Ingrid" y "Manuel", a diferencia de contingencias como la influencia en 2009, la actividad económica puede retornar de manera importante.

Al tocar el tema de las calificadoras y su calificación para las finanzas mexicanas, Revilla precisó que se ha mostrado confianza sobre las finanzas públicas del país.

Sobre la repuesta que han tenido las aseguradoras para la reparación de los daños, el encargado de la Unidad de Planeación de la SHCP, sin hablar de cifras, indicó que las aseguradoras han trabajado en tiempo y forma para cubrir con las pólizas de sus clientes.

Por último, hablando de las reformas que se analizan y discuten en el Congreso de la Unión, aseguró "estaremos muy pendientes porque eso aumentaría las expectativas sobre nuestra economía".